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Merci à tous les partenaires, 

collaborateurs, fournisseurs, 

employés du Groupe Maurice 

sans vous oublier,

très chères résidentes,

très chers résidents…

merci de nous appuyer

année après année.



Au Québec, comme dans d’autres lieux aux 
quatre coins du monde, nous traversons une 
période de turbulences et de bouleversements 
économiques et sociaux. La situation actuelle 
est telle que les gouvernements, subissant 
de plus en plus le poids de l’endettement, 
se voient souvent contraints de se retirer 
du concept d’État providence. Le temps où 
l’État s’assurait de pourvoir, à partir de la 
richesse publique, à l’ensemble des besoins 
économiques et sociaux de la population, 
semble pour l’instant derrière nous. Même 
chose pour l’époque où l’Église se chargeait 
de venir en aide aux plus vulnérables de notre 
société. 

Voilà pourquoi nous devons nous impliquer 
davantage afin de contribuer à combler ce 
manque d’appui grandissant, 

car il se fait trop souvent au détriment de 
la santé de la population et de certaines 
collectivités, qui pourtant, nous permettent 
de nous réaliser.

Le Programme Annuel de Rayonnement 
Communautaire du Groupe Maurice a été mis 
sur pied pour transcender sa mission dont 
l’objectif est que nos grands-mères et nos 
grands-pères qui, dans bien des cas, nous ont 
élevés, encouragés, inspirés, puissent vivre 
confortablement, en sécurité, en santé et en 
toute liberté.

Par ce programme, vous pourrez constater ce 
que « ça donne lorsque vous donnez », par le 
biais du Groupe Maurice et de son président.

L’équipe du Groupe Maurice

P R É F A C E

De causes
à effets

...
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É D I T O R I A L

E N T R E V U E  D E  M O N S I E U R  LU C  M AU R I C E

 
 

Selon Luc Maurice, 
la philanthropie, c’est 
bien plus que donner 

de l’argent. Nous avons 
voulu en savoir plus sur 

son implication sociale et 
celle de son entreprise.
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MONSIEUR MAURICE, QUE PENSEZ-VOUS DE LA 
PHILANTHROPIE EN GÉNÉRAL ET AU QUÉBEC ?

D’abord, la philanthropie, ne se limite pas à remettre 
des chèques. Ce n’est pas un luxe, ce n’est pas un 
choix, ni une façon de se donner bonne conscience. 
La philanthropie fait appel à la nature humaine dans 
ce qu’elle a de plus positif. C’est une question de 
responsabilité sociale. À un certain degré, tous ceux 
qui sont en mesure de s’occuper d’eux-mêmes, 
de pourvoir à leurs besoins ont un intérêt presque 
naturel à essayer d’aider autrui, à vouloir se sentir 
utile dans leur communauté pour ultimement s’y 
sentir bien eux-mêmes. C’est autant une question de 
bien-être individuel que collectif.

Au Québec, la culture philanthropique n’a peut-
être pas de racines aussi profondes que celle des 
communautés anglophones, mais on sent que 
le mécénat des particuliers et des entreprises se 
développe de plus en plus et c’est une très bonne 
nouvelle. 

De notre côté, le fait que Le Groupe Maurice soit 
une entreprise du Québec, bien établie ici, et non 
une compagnie dont le siège social se situe à 
l’extérieur de la province, fait en sorte que nous 
sommes davantage conscients des besoins des 
communautés qui nous entourent. Plus les gens 
sont près de nous, plus on est près des gens, et 
plus nous connaissons notre entourage, plus nous 
sommes portés à l’aider lorsqu’il fait appel à nous.

POURQUOI VOUS IMPLIQUEZ-VOUS POUR 
LA COMMUNAUTÉ ?

M’impliquer, c’est avoir de l’égard pour ma mère, 
pour mes frères et sœurs, pour ma propre famille 
avant tout. C’est aussi simple que cela.

Nous sommes dans une ère où trop souvent des 
personnes se réalisent surtout dans leur travail, au 

détriment de leur propre famille, de leurs amis et 
de la collectivité. Il faut trouver un équilibre. Nous 
voulons tous réussir personnellement, mais nous 
souhaitons aussi avoir une société juste et équitable. 
Pour ce faire, nous devons être sensibles à autrui et à 
la collectivité dans laquelle nous vivons. Les sociétés 
qui pensent de cette façon vont se sentir mieux, et 
avoir des employés et des clients qui vont se sentir 
mieux eux aussi. 

On se demande souvent ce qu’on est venu faire 
sur cette Terre. Les sociétés qui iront au-delà de 
l’élément mercantile pour valoriser leur raison d’être. 
Les entreprises qui vont avoir une vision plus large 

M . L U C  M A U R I C E

Président du Groupe Maurice

HUMAIN | 7



pour leur clientèle, donneront, par le fait même, un 
sens plus noble à leur réussite et surtout, réussiront 
souvent mieux.

POURQUOI AVEZ-VOUS MIS EN PLACE 
UN PROGRAMME DE RAYONNEMENT 
COMMUNAUTAIRE AU SEIN DU GROUPE 
MAURICE ?

Au cours des dernières années, je répète, à qui veut 
l’entendre, l’importance de l’exécution dans tout 
ce qu’on fait. Nous avons beau avoir les meilleures 
idées du monde, il faut savoir les mettre en place. 
De grands penseurs ont dit : « Penser, c’est 20% de 
notre énergie. Concrétiser nos idées, c’est 80%. » 
Pour ma part, je mets l’emphase sur l’exécution des 
bonnes idées et sur la différenciation. Ce sont les 
deux messages-clés que j’essaie de transmettre à 
mes troupes. 

Pour ce qui est de la différenciation, je me demande 
constamment comment nous pouvons faire pour 
être parmi les meilleurs dans notre domaine; 
comment se différencier des autres. Notre secteur 
est loin d’être statique. Il est dynamique et connaît 
une évolution fulgurante. Dans ce contexte, pour 
demeurer parmi les meilleurs, je considère que nous 
devons continuer à nous démarquer, à nous dépasser 
bien au-delà de la qualité de l’hébergement et des 
services que nous offrons. 

Si on accueille bien les gens, si on les sert bien, ils 
seront satisfaits, mais je ne me contente plus de la 
satisfaction de notre clientèle. Je veux davantage 
pour elle. Je veux qu’elle soit fière de nos actions. 
Je m’assure donc de m’entourer de gens qui seront 
heureux d’être partie prenante d’une organisation 
qui vise non seulement l’excellence en matière de 
résidences et de services destinés aux personnes 
âgées, mais aussi, qui portera une plus grande 
attention que les autres envers les communautés 

où nous sommes présents. 
Ce que nous réalisons chaque jour au Groupe 
Maurice, notre mission qui est de faire en sorte 
que les personnes âgées se sentent en sécurité, 
plus libres, plus autonomes, moins isolées, plus 
heureuses, plus confortables et plus impliquées, 
constitue une extension de ce que nous désirons 
apporter à la collectivité. Mais, on a beau avoir les 
meilleures intentions du monde, on ne peut pas tout 
faire seul.

Notre programme communautaire existe pour 
enrichir notre mission et pour que les gens qui 
m’entourent, mes collègues, mes partenaires 
et moi-même, nous nous sentions encore plus 
motivés, gratifiés et bien dans notre peau. J’invite 
régulièrement mes collègues à s’impliquer dans 
différentes causes parce que je pense que c’est 
important pour la pleine réalisation et la croissance 
de chacun d’entre nous. Il est aussi important pour 
moi d’encourager certains membres de mon équipe 
en les soutenant activement dans leur implication 
envers les causes qu’ils chérissent.

LE GROUPE MAURICE A CHOISI 
DE SOUTENIR LE MIEUX-ÊTRE 
DES PERSONNES ÂGÉES, LES 
COMMUNAUTÉS OÙ LE GROUPE 
MAURICE EST PRÉSENT, ET 
L’ENTREPRENARIAT.

LE GROUPE MAURICE A CHOISI DE 
PRIVILÉGIER TROIS PRINCIPALES CAUSES. 
COMMENT ONT-ELLES ÉTÉ SÉLECTIONNÉES ?

Tout d’abord, en ce qui concerne la catégorie : 
« Le mieux-être des personnes âgées », qui pourrait 
aussi s’appeler « Mieux vivre sa vieillesse », elle 
est directement reliée à notre secteur d’activités. 
Elle représente ce pourquoi notre équipe travaille 
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corps et âme tous les jours. Et ma priorité, entre 
tous les organismes que je soutiens dans ce 
domaine, est la Fondation Institut universitaire de 
gériatrie de Montréal. Parce qu’elle est le chef de 
file au Québec en matière de pratiques cliniques, 
de soins spécialisés, de promotion de la santé 
et de développement des connaissances sur le 
vieillissement et la santé des personnes âgées.  

En ce qui concerne les communautés qui gravitent 
autour des résidences du Groupe Maurice, je tiens à 
les appuyer car je considère que c’est grâce à elles 
que nous existons. Lorsque nos communautés 
brillent, nous rayonnons à notre tour. Ce sont nos 
plus précieuses porte-parole. 

Et finalement, j’encourage l’entreprenariat parce 
que je suis moi-même entrepreneur, et parce que ce 
sont nos entrepreneurs qui contribuent largement 
à l’essor du Québec. Ce sont ces mêmes personnes 
qui procurent des emplois contribuant à faire tourner 
notre économie. Ils développent des modèles 
d’affaires qui font de plus en plus référence partout 
dans le monde. Et, surtout, parce que ce sont des 
gens qui peuvent faire une différence importante 
pour l’amélioration de notre société.

Je tiens aussi à dire que Le Groupe Maurice appuie 
également plusieurs autres causes qui ne font pas 
nécessairement partie des catégories que nous 
privilégions. Nous les soutenons parce qu’elles sont 
importantes pour les gens des communautés qui 
environnent nos résidences ou parce qu’elles sont 
chères à nos résidents.

VOUS RENCHÉRISSEZ SOUVENT 
PERSONNELLEMENT SUR LES MONTANTS 
OFFERTS PAR LE GROUPE MAURICE. POURQUOI 
CES APPORTS SUPPLÉMENTAIRES ?

Je n’ai pas besoin d’extravagances pour être 

heureux ni d’accumuler un grand nombre de choses 
matérielles pour me sentir bien. Alors je donne 
spontanément, parfois beaucoup. Que voulez-vous, 
c’est ma façon de me faire plaisir à moi en premier. 
C’est peut-être une certaine forme d’égoïsme.

QUE PENSEZ-VOUS DE CELLES ET CEUX QUE 
VOUS SOLLICITEZ, ANNÉE APRÈS ANNÉE, 
POUR APPUYER LES CAUSES QUI VOUS 
TIENNENT À CŒUR ?

Souvent, je me sens gêné de solliciter mon 
entourage, car mes plus fidèles collaborateurs n’ont 
pas changé depuis plusieurs années. Architectes, 
designers, entrepreneurs en construction, avocats, 
partenaires financiers, notre personnel, sans compter 
les résidents… ce sont toujours les mêmes que je 
sollicite. Leurs élans de générosité me touchent 
à chaque fois. Ils sont toujours là pour moi. C’est 
probablement parce que je choisis mon monde, non 
seulement pour leurs grandes aptitudes, mais aussi 
pour leur intelligence émotionnelle. Il y a quantité 
de gens talentueux au Québec. Mais, pour moi, ils 
ont beau être les plus brillants d’entre tous dans leur 
domaine, s’ils ne sont pas sensibles aux autres, je ne 
travaillerai pas avec eux.

Du fond du cœur, je remercie toutes celles et tous 
ceux qui sont toujours là pour aider Le Groupe 
Maurice à contribuer au développement de 
l’implication sociale québécoise. Comme dirait 
Alexandre Dumas : « Tous pour un » et j’ajouterais : 
« Un pour toutes les causes qui nous unissent ».
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Le mieux-être 
des personnes 

âgées

Le Groupe Maurice est sollicité de toute part par une 

multitude d’organismes sociaux et communautaires. 

Se référant sans cesse à ses valeurs, il a décidé 

de concentrer ses efforts pour appuyer plus 

particulièrement des organismes qui partagent sa 

mission consistant à assurer la liberté, le confort, le 

respect, le bonheur, la santé et l’autonomie de nos 

aînés, tout en visant l’excellence à tous les niveaux.

L E S  O R G A N I S M E S  Q U E  V O U S  A I D E Z  AV E C  L E  G R O U P E  M A U R I C E





Et ils vécurent 
en santé 

pour longtemps

RIEN QU’EN 2016, 
LE GROUPE MAURICE 
A REMIS PLUS DE 
155 000 $ À LA 
FONDATION INSTITUT 
DE GÉRIATRIE 
DE MONTRÉAL.
La Fondation Institut de gériatrie de Montréal agit de 
façon tangible afin que l’on puisse mieux comprendre 
et améliorer la qualité de vie des aînés du Québec. 
L’Institut universitaire de gériatrie de Montréal (IUGM) 
est une sommité en matière de recherche gériatrique 
au Québec. Il regroupe plus d’une centaine de 
chercheurs provenant des quatre coins du monde. 
Ses plus récents travaux sur la maladie d’Alzheimer 
sont une référence internationale. Nous pouvons en 
être fiers. Car, demain – le temps passe si vite – c’est 
peut-être nous qui bénéficierons de ses découvertes.

Le Groupe Maurice et ses résidents ont également 
remis la somme de 600 000 $ à la Fondation 
Institut de gériatrie de Montréal.
En 2011, Le Groupe Maurice et ses résidents se sont 
associés à l’Institut universitaire de gériatrie de

Montréal (IUGM) à titre de partenaires pour la
concrétisation du projet d’agrandissement et de
réaménagement de son Centre de recherche. 
Le projet de construction des infrastructures 
envisagées avait beau être largement subventionné 
par le Réseau de la santé et par la Fondation 
de l’Institut, il ne pouvait voir le jour sans une 
contribution additionnelle de 600 000 dollars qui 
devait provenir d’entreprises privées. Luc Maurice 

L E  M I E U X - Ê T R E  D E S  P E R S O N N E S  Â G É E S

L E S  O R GA N I S M E S  Q U E  VO U S  A I D E Z  AV E C  L E  G R O U P E  M AU R I C E

12 | HUMAIN



s’est alors engagé à contribuer au projet en présidant 
une vaste campagne de levée de fonds organisée 
par son équipe et se répartissant en plusieurs 
activités, dont le grand Bal du fil bleu. Plus de 300 
personnes influentes sont entrées dans la danse, 
permettant ainsi au Groupe Maurice d’amasser les 
600 000 $ manquants. 

Grâce à bon nombre d’entre vous, le Centre de 
recherche de l’IUGM diffuse maintenant ses 
découvertes dans un nouvel amphithéâtre qui porte 
le nom de Amphithéâtre Le Groupe Maurice.

Nos prédécesseurs ont tout 
fait pour nous faciliter la vie. 
C’est  la moindre des choses 

que de faire en sorte 
qu’ils soient  traités

comme nous aimerions
l’être à des moments

critiques de notre vie. 
-

L U C  M A U R I C E
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M M E  F R A N C I N E  S E N É C A L

Directrice générale de la Fondation

ANDRÉ GAMACHE, PHOTOGRAPHE DE L’IUGM



Le Groupe Maurice appuie de différentes manières 
la Fondation Institut de gériatrie de Montréal. À ce 
titre, Luc Maurice en est aussi le président du conseil 
d’administration. Grâce à son réseau, il offre une aide 
financière précieuse à la Fondation, mais au-delà de 
cela, il n’est jamais avare ni de son temps ni de ses 
ressources. Son implication est majeure. Pour nous, 
sa générosité et sa disponibilité n’ont pas de prix.

Luc Maurice déploie des efforts incommensurables 
pour mettre de l’avant l’intérêt de notre cause, 
pour en accroitre le rayonnement. Par exemple, 
il ne manque pas une occasion de sensibiliser 
d’autres groupes de propriétaires de résidences sur 
l’importance de l’Institut universitaire de gériatrie de 
Montréal (IUGM) et sur les activités de la Fondation. 
Il les incite à s’impliquer. Il aime profondément les 
personnes âgées et il pose des gestes concrets afin 
que l’Institut ait les moyens de poursuivre son travail 
et ses activités afin de développer des outils et des 
services susceptibles d’améliorer les conditions de vie 
et de santé des personnes âgées.
Pour Luc Maurice, l’Institut représente l’espoir avec 

un grand « E ». Il en témoigne aussi souvent que 
possible. Grâce à l’IUGM une personne âgée pourra 
obtenir des soins, du soutien et une aide qui lui 
permettront de retrouver son « chez-soi » dans les 
meilleures conditions possibles. 

Luc Maurice cultive de grandes ambitions pour 
l’Institut universitaire de gériatrie de Montréal et 
cela nous porte à nous dépasser. Des gens comme 
lui, et comme ses collaborateurs et partenaires, 
sont précieux. 

Cet être d’exception contribue à nous rendre encore 
meilleurs. Merci !

Francine Senécal

Luc Maurice : 
un ambassadeur  

exceptionnel pour  
notre cause

L E  M I E U X - Ê T R E  D E S  P E R S O N N E S  Â G É E S

T É M O I G N AG E
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Il y a des lits plus 
douillets que ceux 

d’un hôpital

LE GROUPE MAURICE 
A VERSÉ 100 000 $ À 
LA SOCIÉTÉ DE SOINS 
PALLIATIFS À DOMICILE 
DU GRAND MONTRÉAL 
La Société de soins palliatifs à domicile du Grand 
Montréal est l’un des trois grands organismes sans 
but lucratif que le Groupe Maurice a tenu tout 
particulièrement à parrainer, depuis maintenant plus 
de cinq ans. Cette Société, qu’on peut qualifier de 
noble, a comme mission d’offrir des services et des 
soins palliatifs à domicile de grande qualité à toute 
personne atteinte de maladie incurable, arrivée à 
un stade avancé. Elle s’engage à exaucer le souhait 
de celles et ceux qui désirent vivre la toute dernière 
étape de leur vie chez eux, entourés de leurs proches. 
Les services et les soins sont offerts à Montréal, Laval 
et la Rive-Sud.

Avec respect et compassion, cette admirable 
organisation prend soin de plus de 1 300 personnes 
chaque année, soit trois fois plus que tout autre 
organisme en soins palliatifs. Elle offre également 
toute l’aide, les formations et l’information 
nécessaires aux proches de la personne en fin de vie 
afin qu’ils puissent l’accompagner adéquatement 
jusqu’à son dernier souffle.

En 2016, Le Groupe Maurice a contribué à cette 
grande cause dans le cadre du Concert pour la dignité 
qui s’est tenu à la Maison Symphonique de la Place 
des Arts. Pour cette collecte de fonds, l’objectif 
personnel de Luc Maurice était de réunir la somme 
de 100 000 $, ce qu’il a réussi à atteindre grâce à 
toutes celles et tous ceux qu’il avait sollicités afin de 
l’appuyer. Son soutien personnel, conjugué à celui du 
Groupe Maurice et d’autres donateurs, a ainsi permis 
d’amasser 583 000 $. 

L E  M I E U X - Ê T R E  D E S  P E R S O N N E S  Â G É E S

L E S  O R GA N I S M E S  Q U E  VO U S  A I D E Z  V I A  L E  G R O U P E  M AU R I C E
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LE GROUPE MAURICE 
REMETTRA 250 000 $ 
À LA MAISON 
ST-RAPHAËL  
Marie Michèle Del Balso, Première vice-présidente 
du Groupe Maurice, siège au conseil d’administration 
de la Maison St-Raphaël à titre de présidente. 
Ses efforts sont jumelés à ceux de plusieurs 
philanthropes reconnus, ainsi qu’à ceux de Luc 
Maurice. Ce dernier fait lui aussi partie du cabinet 
de la campagne majeure de financement qui vise à 
recueillir 10 millions de dollars pour la construction 
et les deux premières années d’exploitation de la 
Maison de soins palliatifs St-Raphaël.

La Maison St-Raphaël est un organisme à but non 
lucratif dont l’objectif est d’offrir gratuitement des 
services et des soins palliatifs à des personnes en 
phase terminale, dans un environnement apaisant 
et riche en valeurs humaines. La future maison 
comptera 12 lits et abritera le tout premier centre de 
jour à Montréal entièrement dédié aux gens atteints 

De notre naissance 
jusqu’aux derniers instants 
de notre vie, nous devrions 
tous bénéficier de ce droit 
fondamental à la dignité.  

-
L U C  M A U R I C E

d’une maladie incurable dont l’espérance de vie se 
situe entre un mois et un an.

La population vieillit rapidement et le nombre de 
lits dédiés aux soins palliatifs est déjà largement 
insuffisant… Merci de nous aider à bâtir une oasis 
qui saura mettre de la couleur dans des vies qui 
s’achèvent.

Ma merveilleuse grand-mère était ma plus 
fervente admiratrice. Pour elle, il n’y avait rien 
de trop beau pour moi. Je ne peux concevoir 
que des grand-mamans et des parents qui 
nous ont tout donné puissent terminer leur 
existence dans la souffrance, l’angoisse la 
solitude.

M M E . M A R I E  M I C H È L E  D E L  B A L S O
Présidente du conseil d’administration de la Maison St-Raphaël 
et Première vice-présidente du Groupe Maurice
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M . B É R A R D  R I V E R I N

Directeur de la Société de soins palliatifs
à domicile du Grand Montréal



Je connais Luc Maurice depuis une dizaine d’années. 
Il m’avait été présenté par un ami commun. Il voulait 
que je le mette en contact avec le sous-ministre 
du Ministère de la Santé et des Services sociaux du 
Québec afin qu’il puisse s’entretenir avec lui de 
divers projets qu’il désirait entreprendre dans le 
domaine des soins palliatifs. Au fil du temps, nos 
liens d’affaires sont devenus des liens d’amitié. 

Depuis 2006, Le Groupe Maurice, appuyé par Luc 
et son réseau, soutient la Fondation de la Société 
de soins palliatifs à domicile.

Luc est un homme de cœur, un homme reconnaissant 
dont la parole est toujours gage d’un engagement 
indéfectible. Sa contribution est inestimable pour 
notre Fondation et nous lui en sommes pleinement 
reconnaissants. Ainsi, pour souligner le soutien 
régulier du Groupe Maurice, nous avons offert des 
formations à son personnel dédié aux soins afin 

qu’il puisse administrer des soins palliatifs de façon 
approprié aux personnes âgées qui désirent habiter 
dans leur résidence le plus longtemps possible.

M. Maurice ne s’implique pas en tant que 
philanthrope parce qu’il se sent obligé de le faire, 
mais bien parce que cela fait partie de ses valeurs. 
Pour cet ardent défenseur de la philanthropie 
québécoise, charité bien ordonnée commence par 
ce qu’on fait pour les autres. 

Merci du fond du cœur à cette âme charitable et à 
tous ceux qui appuient Le Groupe Maurice dans son 
engagement à préserver la dignité humaine jusqu’à la 
toute dernière minute.

Bérard Riverin

L E  M I E U X - Ê T R E  D E S  P E R S O N N E S  Â G É E S

T É M O I G N AG E

 
Luc Maurice est 
un homme d’une 

générosité exemplaire, 
tout comme 

son entourage
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De l’espoir pour
ces petits batailleurs  

courageux 

DEPUIS 2015, 
LE GROUPE MAURICE 
A VERSÉ PLUS DE 
100 000 $ AU TOUR 
CIBC CHARLES-BRUNEAU
Le Groupe Maurice place l’aîné au centre de ses 
préoccupations, mais aussi, sa famille. La plupart des 
résidents ont des petits-enfants, des petits-neveux 
et des petites-nièces. De même, plusieurs employés 
et partenaires du Groupe Maurice ont des enfants 
en bas âge. Même si tous sont fort probablement 
en parfaite santé, nous ne devons pas pour autant 
oublier que des enfants mènent une bataille 
quotidienne contre le cancer. 

SE DÉPASSER POUR LES PLUS VULNÉRABLES 
DÉCUPLE L’ÉNERGIE DE LUC MAURICE
Vous connaissez sûrement le Tour CIBC Charles- 

Bruneau, un défi cycliste auquel Luc Maurice, 
lui-même, participe depuis déjà sept ans. Cet 
événement sportif a pour objectif d’amasser des 
fonds qui permettront de soutenir la recherche de 
nouveaux traitements aux cancers infantiles, la 
première cause de maladie mortelle chez les enfants. 

Depuis deux ans, des employés du Groupe Maurice 
et plusieurs résidents se sont joints à lui afin qu’il 
ne soit plus seul lors de ce Tour. Ensemble, ils ont 
fièrement pédalé aux côtés de gens d’affaires et de 
personnes qui, comme eux, embrassent la cause des 
enfants atteints du cancer.

L’UNION FAIT LA FORCE ET DONNE DES 
RÉSULTATS SIGNIFICATIFS
Depuis la disparition du jeune Charles Bruneau, le 
pourcentage de guérison d’un cancer chez les enfants 
est passé de 30 à 80%. Un résultat très encourageant 
mais, comme le mentionne souvent M. Bruneau, 
cette mission est loin d’être terminée. 

L E  M I E U X - Ê T R E  D E S  P E R S O N N E S  Â G É E S

L E S  O R GA N I S M E S  Q U E  VO U S  A I D E Z  V I A  L E  G R O U P E  M AU R I C E
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Le Groupe Maurice est ainsi heureux de contribuer à 
ce que des jeunes enfants, qui font la fierté de leurs 
grands-parents, ne souffrent plus. Voilà une bonne 
raison pour que son équipe mettent ses muscles à 
contribution pour pédaler année après année. 

Au nom de tous les enfants malades, merci à 
toutes celles et ceux qui soutiennent les cyclistes 
du Groupe Maurice qui n’hésitent pas à s’impliquer 
pour améliorer la route de nos petits amours. 

Comme disait ma grand-mère : 
« On a tous le pouvoir 

d’améliorer la vie des autres, 
tout en se faisant du bien 

à soi-même ».  
-

L U C  M A U R I C E
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VOICI L’ENSEMBLE DES
AVEZ APPUYÉS EN 2016 PAR L’EN

2 0

ADASUM • ANNIE COMTOIS (AUTEURE, COMPOSITRICE, INTERPRÈTE) • ARAMUSIQUE • ASSOCIATION L’AMITIÉ N’A PAS D’ÂGE • ASSOCIATION QUÉBÉCOISE 
DE GÉRONTOLOGIE • ASSOCIATION DES DEVENUS SOURDS ET DES MALENTENDANTS DU QUÉBEC • BANQUE ALIMENTAIRE LA FABRIQUE STE-JEANNE DE 
CHANTAL • CENTRE CULTUREL DE VERDUN • CHORALE CHANTEFLEURS • C.I.EAU • CLUB DES DÎNERS DE L’ÉCOLE FRANÇOIS-PERROT  • CLUB NORDIQUE MSA  
CONSEIL DES ENTREPRISES PRIVÉES EN SANTÉ MIEUX-ÊTRE • CSSS AHUNTSIC MONTRÉAL NORD • CYBERCAP • DÉFI PIERRE LAVOIE (ÉCOLES PRIMAIRES) • 
ÉGLISE ST-JUDE • FABRIQUE NOTRE-DAME-DE-LA-TRINITÉ (ÉGLISE NOTRE-DAME-DES-SEPT-DOULEURS) FONDATION ÂGES • FONDATION AMEN ST-MICHEL 
• FONDATION BRUNY SURIN • FONDATION DU CENTRE HOSPITALIER DE STE-JUSTINE • FONDATION • CHAMPLAIN ET MANOIR DE VERDUN • FONDATION 
CHOIX DU PRÉSIDENT • FONDATION DE LA RÉSIDENCE DE SOINS PALLIATIFS DE L’OUEST-DE-L’ÎLE • FONDATION DE L’HÔPITAL DE LACHINE • FONDATION DE 
L’HÔPITAL DE MONTRÉAL POUR ENFANTS • FONDATION DE L’HÔPITAL DE VERDUN • FONDATION DE L’HÔPITAL PIERRE-BOUCHER • FONDATION DE L’HÔTEL-
DIEU DE LÉVIS • FONDATION DE L’INSTITUT UNIVERSITAIRE DE GÉRIATRIE DE MONTRÉAL FONDATION DE L’ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE LONGUEUIL • 
FONDATION DES AMIS DE JEFFERY HALE • FONDATION DES ÉTOILES • FONDATION DES MALADIES MENTALES • FONDATION DRAPEAU-DESCHAMBAULT 
• FONDATION DU CENTRE HOSPITALIER DE GRANBY • FONDATION DU MONTRÉAL INC. • FONDATION ÉLIZABETH ET ROGER PARENT • FONDATION 
EVENKO • FONDATION DE L’HÔPITAL DE VERDUN • FONDATION IMMOBILIÈRE DE MONTRÉAL POUR LES JEUNES • FONDATION JACQUES DE CHAMPLAIN • 
FONDATION OSMO • FONDATION POUR ENFANTS DIABÉTIQUES • FONDATION QUÉBÉCOISE POUR LES ENFANTS MALADES DU CŒUR • FONDATION ROBERT-
LUSSIER • FONDATION SIMONE-BOURDON • FONDATION DE LA SOCIÉTÉ DE SOINS PALLIATIFS À DOMICILE DU GRAND MONTRÉAL • FONDATION TEL-
JEUNES / ANCRE DES JEUNES • FORUM ÉCONOMIQUE DE VERDUN • GENA POP THÉÂTRE DU NOUVEAU MONDE • GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE • IMMO 
HEC • L’ARRÊT-SOURCE • LE CHAÎNON  • LES PETITS FRÈRES DES PAUVRES • MAISON DE LA FAMILLE DE SHERBROOKE • MAISON DE SOINS PALLIATIFS DE 
VAUDREUIL-SOULANGES • MAISON DE SOINS PALLIATIFS ST-RAPHAËL • OBSERVATOIRE VIEILLISSEMENT ET SOCIÉTÉ • ORCHESTRE SYMPHONIQUE 
DE MONTRÉAL • PARKINSON QUÉBEC PAROISSE ST-FABIEN • PAROISSE SAINTE MARGUERITE BOURGEOIS • PARTAGE ACTION DE L’OUEST-DE-L’ÎLE • 
PATRO DE LÉVIS • REGROUPEMENT DES AMIS MENTORS ET DE L’ENTREPRENEURSHIP • RQRA • SCLÉRODERMIE QUÉBEC • SOCIÉTÉ ALZHEIMER RIVE-SUD

Merci de nous aider à aider les autres. Grâce à vous,
plus de 950 000 $

V O U S  A V E Z  L E  C    U R  À  L A   B O N N E  P L A C E  !



ORGANISMES QUE VOUS
TREMISE DU GROUPE MAURICE.
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87 organismes ont bénéficié d’un appui. Au total, 
ont été versés en 2016.

1 6

V O U S  A V E Z  L E  C    U R  À  L A   B O N N E  P L A C E  !



Entreprenariat

Encourager les jeunes entrepreneurs, c’est nous assurer 

qu’il y aura une relève consciente de son rôle à jouer 

pour améliorer l’existence de celles et ceux 

qui les ont mis au monde.

Un petit entrepreneur aujourd’hui
peut devenir un grand philanthrope demain.

-
L U C  M A U R I C E





EN 2016, LE GROUPE MAURICE A 
SOUTENU LA FONDATION MONTRÉAL INC.

La Fondation MONTRÉAL INC. est un organisme qui 
investit non seulement dans la relève par l’entremise 
de bourses et de services d’accompagnement, 
mais qui encourage aussi les jeunes lauréats à 
s’impliquer à leur tour dans la communauté. Cet 
engagement social rejoint totalement les valeurs 
du Groupe Maurice 

montrealinc.ca 
facebook.com/montrealinc

MONTRÉAL INC.

20 000$

E N T R E P R E N A R I A T

D O N N E Z  AU X  J E U N E S  E N T R E P R E N E U R S  P O U R  Q U ’ I L S  D O N N E N T À L E U R  TO U R 

FACEBOOK DE MONTRÉAL INC.

FACEBOOK DE MONTRÉAL INC.
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UN APPUI AU REGROUPEMENT DES AMIS 
MENTORS ET DE L’ENTREPRENEURSHIP (RAME)
Le RAME a été créé par le 
Forum économique de Verdun 
afin de permettre à de jeunes 
entrepreneurs d’être accompagnés 
par des mentors. La majorité 
de ces derniers sont des gens 
d’affaires cumulant plusieurs 
années d’expérience qui partagent 
leur savoir et de précieux conseils 
avec leurs « mentorés ».

« Quand on est bon à l’école, bon 
dans les sports et doté d’un front 
de bœuf, on pense souvent qu’on 
peut tout faire. Et c’est encore pire 
si on est déterminé et acharné. 
Mais, la réalité nous ramène 
souvent sur terre et c’est là qu’un 
mentor peut être fort utile. À mes 
débuts, j’ai commis des erreurs et 
j’ai appris qu’il existe beaucoup 
plus grand que soi. »
Luc Maurice 

Alors qu’il était dans la jeune 
trentaine, M. Maurice a lui-même 
bénéficié des conseils judicieux de 
mentors comme Maurice Sauvé et 
Paul Tellier qui ont su tous deux 

faire une différence dans la société 
québécoise. Il considère d’ailleurs 
que ce fut un grand privilège pour 
lui que d’avoir eu des guides aussi 
avisés pour l’éclairer.

R.A.M.E.
REGROUPEMENT 
DES AMIS MENTORS ET 
DE L’ENTREPRENEUSHIP

4 500$

E N T R E P R E N A R I A T

D O N N E Z  AU X  J E U N E S  E N T R E P R E N E U R S  P O U R  Q U ’ I L S  D O N N E N T À L E U R  TO U R 

WIKIPÉDIA

Je veux faire encore plus pour accompagner
le développement des entreprises

car c’est aussi accompagner des emplois,
des familles et de belles histoires

dans notre communauté.  
-

L U C  M A U R I C E

Pour Luc Maurice, le mentorat 
n’est pas qu’une aide ponctuelle. 
C’est un partenariat avec une 
personne dont on pense qu’elle 
possède les habiletés pour 
contribuer à la collectivité.
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Au cœur
de nos

communautés

On constate que notre société crée malheureusement 

trop souvent l’exclusion, la pauvreté et la désolation. 

En ce sens, Le Groupe Maurice tient à appuyer 

des projets d’entraide économique et de revitalisation 

mis en œuvre par les communautés 

qui entourent ses résidences.





GO  Verdun GO !

EN 2016, LE GROUPE 
MAURICE A APPORTÉ 
SON SOUTIEN 
À PLUSIEURS 
ORGANISMES DE 
L’ARRONDISSEMENT DE 
VERDUN
Le Groupe Maurice déploie un effort tout particulier 
pour venir en aide aux communautés les plus 
défavorisées, dont celle du quartier « Centre-
Ville » de Verdun, considéré comme une zone 
particulièrement vulnérable où les problèmes 
socioéconomiques sont nombreux et complexes, 
mais, où les progrès sont aussi remarquables. 

14 000 $ POUR LE FORUM ÉCONOMIQUE 
DE VERDUN
Le forum économique de Verdun encourage la 
relance, la consolidation et le développement de 
l’activité socioéconomique de cet arrondissement 
grâce à l’appui de représentants des secteurs privé, 
public et communautaire.

2 500 $ POUR LE CENTRE CULTUREL DE VERDUN 
En Grand Verdunois qu’il est, Luc Maurice a répondu 
à l’appel de ses concitoyens pour appuyer le Centre 
culturel de Verdun qui favorise la socialisation, l’une 
des principales missions du Groupe Maurice vis-à-vis 
des résidents.

100 000 $ POUR LA RÉNOVATION DE L’ÉGLISE 
NOTRE-DAME-DES-SEPT-DOULEURS 
Il a aussi répondu présent lorsqu’on lui a demandé de 
contribuer à la réfection de l’Église Notre-Dame-des-
Sept-Douleurs. En plus des baptêmes, communions, 
mariages et funérailles, ce joyau du patrimoine 
architectural verdunois constitue également un lieu 
de réunion, de culture et de partage pour toute la 
communauté.

A U  C O E U R  D E  L A  C O M M U N A U T É

C E U X  Q U E  L E  G R O U P E  M AU R I C E  A P P U I E

ARRONDISSEMENT DE VERDUN

150 000$
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QUAND VOTRE MAISON 
C’EST L’HÔPITAL…
10 000 $ POUR LA FONDATION CHAMPLAIN 
MANOIR-DE-VERDUN
La Fondation liée aux centres d’hébergements 
Champlain et Manoir de Verdun s’est donnée pour 
mission de procurer à leurs résidents des activités 
et un milieu de vie que les fonds publics, malgré la 
bonne volonté des élus et des fonctionnaires, ne 
peuvent assurer. Comment ne pas souscrire à cette 
mission des plus légitimes ?

40 000 $ À LA FONDATION DE L’HÔPITAL
DE VERDUN
Depuis sa création, la Fondation de l’Hôpital de 
Verdun a remis plus de 16 millions de dollars afin 
d’améliorer les soins offerts aux patients de l’Hôpital, 
notamment grâce à l’achat d’équipements médicaux 
de pointe, ainsi que par le soutien de la recherche et 
de l’enseignement.

La santé, l’éducation et la 
vitalité financière et culturelle 

d’une communauté...
quoi demander de plus ?  

-
L U C  M A U R I C E

10 000 $ CONTRE LE DÉCROCHAGE SCOLAIRE 
DES JEUNES VERDUNOIS 
Cette contribution est venue soutenir l’œuvre de Rick 
Renaud, ce grand philanthrope montréalais qui a 
choisi de lutter contre le décrochage scolaire chez des 
jeunes issus de milieux défavorisés de Verdun, dans 
ses deux bâtiments aménagés sur la rue Wellington.

FACEBOOK DU CENTRE CULTUREL DE VERDUN
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M . G E O R G E S  B O S S É

Président de la campagne de levée de fonds pour 
l’Église Notre-Dame-des-Sept-Douleurs



Dans le cadre de la campagne de financement pour 
la sauvegarde du patrimoine québécois, je préside 
une levée de fonds récurrente pour restaurer la 
magnifique Église Notre-Dame-des-Sept-Douleurs 
qui trône en plein cœur du centre-ville de Verdun. 
La sauvegarde de notre patrimoine est appuyée 
à 70% par le gouvernement du Québec. Les 30% 
manquant proviennent de la communauté du 
monde des affaires et de mécènes. La préservation 
ne peut se faire avec les deniers publics uniquement.

Au Québec, notre patrimoine est particulièrement 
religieux. On n’a qu’à penser à l’Oratoire et à l’Église 
Notre-Dame. Ce sont les lieux les plus visités à 
Montréal. Tous les touristes souhaitent s’imprégner 
des lieux qui font partie du patrimoine des contrées 
qu’ils visitent. Les grandes cathédrales d’Europe, 
les temples en Asie sont les endroits parmi les plus 
courus sur ces continents. Encourager la sauvegarde 
de notre patrimoine contribue donc à notre 
développement économique.

L’Église Notre-Dame-des-Sept-Douleurs est 
un monument reconnu dans le programme de 
protection du patrimoine québécois. Appuyer sa 
revitalisation, c’est rendre hommage à ceux qui l’ont 
bâtie et faire un legs à ceux qui vont nous suivre. 
Ceux qui nous ont précédés nous ont transmis un 

patrimoine précieux. C’est à nous de le préserver afin 
que les futures générations puissent en profiter et se 
rappeler d’où l’on vient. C’est notre histoire.

En tant que Grand Verdunois, Luc Maurice est 
peut-être encore plus sensibilisé que d’autres à la 
protection du patrimoine de Verdun, d’abord parce 
qu’il habite sur l’Île-des-Sœurs qui en fait partie, c’est 
son milieu de vie, et aussi, parce que la résidence 
Ambiance du Groupe Maurice se trouve sur l’Île. Le 
travail de Luc dans le domaine des résidences pour 
personnes âgées est digne de mention, tout comme 
son implication pour sa communauté. 

Nous avons peut-être tous une obligation morale de 
nous impliquer, mais pour Luc Maurice, il ne s’agit 
pas d’une obligation. C’est un humble remerciement. 
Il est très habile pour convaincre ses partenaires 
d’affaires de souscrire à notre cause. Non seulement 
parce qu’il en est convaincu lui-même, mais 
probablement parce qu’il choisit son entourage à son 
image. Qui se ressemble s’assemble. 

Merci à tous ceux et celles qui sont derrière 
Le Groupe Maurice pour protéger les richesses de 
notre passé.

Georges Bossé

Pour Luc Maurice, cela 
semble inné de donner 

à sa communauté

A U  C O E U R  D E  L A  C O M M U N A U T É

T É M O I G N AG E
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À la S.O.U.PE.
parce que le soutien

n’est pas que financier

 

 

Le Festival de la S.O.U.P.E. (Symbole d’Ouverture 
et d’Union des Peuples) vise à créer des 
rapprochements interculturels et intergénérationnels 
au sein des communautés. Tout en accueillant des 
visiteurs du Grand Montréal et de toutes les régions 
du Québec ,ainsi que de l’Est ontarien, celui de 
Vaudreuil-Soulanges met plus particulièrement à 
l’honneur les cultures des cinq continents. À travers 
une programmation culturelle riche et variée, il 
touche plusieurs disciplines dont, entre autres, la 
musique, le théâtre, les arts de la rue, la cuisine et
la danse… Durant ce Festival hors du commun, les
mots d’ordre sont créativité, bonne humeur, 
échanges et partage.

A U  C O E U R  D E  L A  C O M M U N A U T É

C E U X  Q U E  L E  G R O U P E  M AU R I C E  A P P U I E

L’activité majeure du Festival est le fameux concours 
de la soupe, plat commun à tous les continents. 
Tous, professionnels comme amateurs, sont invités 
à concocter LA soupe, celle qui sera jugée comme 
étant la meilleure, par vote populaire, ce qui leur 
permettra de remporter la Louche d’Or.

Comment ne pas répondre positivement à la requête 
de Philippe Castonguay, le chef de la résidence Le 
Félix Vaudreuil-Dorion, lorsqu’il a demandé à Luc 
Maurice s’il pouvait participer à cet événement 
rassembleur ? Une magnifique occasion de mettre 
en valeur la socialisation et l’intégration dans leur 
communauté, deux  des grandes priorités du 
Groupe Maurice.

On aide souvent financièrement 
parce qu’on n’a pas le temps de faire 
autrement. Mais l’investissement 
bénévole est tout aussi important.  

-
L U C  M A U R I C E
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Il n’en fallait pas plus pour que les gens qui travaillent 
tous les jours à ses côtés et au Groupe Maurice 
décident d’épauler Philippe. Ils ont ainsi créé un 
kiosque exclusif pour ce Festival, représentatif de 
la vie au sein des résidences du Groupe Maurice, 
du travail d’équipe, de la passion, et surtout, des 
sourires communicatifs.

« On dit que seuls les cœurs purs font de la bonne 
soupe ». Pour sa toute première participation au 
Festival, Philippe Castonguay a eu le plaisir de 
représenter Le Félix et LILO, et de se voir attribuer la 
Louche d’Or de La Soupe des Toqués, le dimanche 4 
septembre dernier à Vaudreuil-Soulanges.

On grandit avec de la soupe. 
Quand on ne filait pas… 

notre mère nous faisait une 
petite soupe réconfortante. 

La soupe à l’automne et durant 
l’hiver est synonyme de chaleur, 

de rencontres et de partage.  
-

P H I L I P P E  C A S T O N G U A Y

MARIE-REINE MATTERA
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L’importance de ne pas oublier 
ceux qui sont plus loin
Les projets pour personnes âgées dans l’Est de 
Montréal sont déjà complets pour la plupart. De plus, 
il n’y a aucune résidence équivalente, en terme de 
qualité et de service, à celle que Le Groupe Maurice 
construit présentement dans ce secteur. L’Est de 
l’île de Montréal n’est pas suffisamment desservi 
et mérite de disposer d’un complexe résidentiel à la 
hauteur des attentes des retraités d’aujourd’hui et 
de demain. Le Groupe Maurice va leur proposer des 
appartements plus spacieux, plus confortables et 
plus sécuritaires. 

Des aires communes plus agréables et plus 
vastes. Une offre commerciale et communautaire 
impressionnante, attenante au complexe. Une 
équipe sera à leur écoute, débordant d’imagination 
pour les distraire. Et enfin, toujours plus de services 
pour faciliter leur quotidien et leur permettre de 
profiter pleinement d’une retraite bien méritée. Tout 
cela, en leur offrant le meilleur rapport qualité-prix 
possible. 

Il était une fois 
dans l’Est

UNE SOIRÉE 
CINÉMA POUR FAIRE 
CONNAISSANCE AVEC 
UNE COMMUNAUTÉ 
EN PLEINE 
EFFERVESCENCE
Le 10 août 2016, Le Groupe Maurice a eu le plaisir 
de recevoir enfants, parents et grands-parents à 
l’occasion de la projection en plein-air du film 
« Là-Haut » qui s’est tenue au parc Carlos d’Alcantara 
du Faubourg Contrecœur, dans l’Est de Montréal. À 
quelques pas de la future résidence pour retraités 
Station Est, cette soirée cinéma a été organisée afin 
de créer des liens avec les gens du voisinage et les 
remercier d’accueillir si généreusement Le Groupe 
Maurice dans leur quartier. Bien sûr, maïs soufflé, 
rafraîchissements et cadeaux ont été offerts, pour le 
plus grand bonheur de tous.

A U  C O E U R  D E  L A  C O M M U N A U T É

C E U X  Q U E  L E  G R O U P E  M AU R I C E  A P P U I E
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Le projet est composé d’une bâtisse de huit étages 
située sur la rue Contrecœur, d’un immeuble de 
six étages sur la rue Marie-Ange Bouchard et d’un 
autre de quatre étages sur la rue Duchesneau. Le 
Groupe Maurice a décidé de construire une trentaine 
d’appartements de plus afin de diminuer le coût 
moyen des loyers d’environ 100 $ par mois, 
et d’atteindre des prix égaux, voire inférieurs, 
au marché.

Les retombées directes
Le Groupe Maurice estime que Station Est permettra 
de créer environ 260 emplois et de générer tout 
près d’un million de dollars en taxes scolaires et 
municipales chaque année. La construction du 
complexe, en plus du terrain commercial, permettra 
aux résidents du secteur de tout avoir à portée de 
la main.

Le soleil se lève à l’Est, n’est-ce pas ?

L’Est de Montréal ne devrait 
pas être en reste. Donner à une 
communauté qui nous accueille 
avec autant d’enthousiasme, c’est 

la moindre des choses. 
-

L U C  M A U R I C E
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P A R O L E  À  C E U X  Q U I  A P P U I E N T  L E  G R O U P E  M A U R I C E

T É M O I G N AG E

 
Luc Maurice est une  

véritable dynamo 
à laquelle il est impossible 

de résister

J’ai connu Luc Maurice au tout début de son 
aventure immobilière. Nos liens d’affaires 
ont débuté avec Les Verrières du Golf à 
Saint-Laurent. Dès notre première rencontre, j’ai 
pu constater à quel point c’est un homme entier. 
Je l’ai tout de suite apprécié. Au fil du temps, notre 
collaboration a pris de plus en plus d’ampleur. Nous 
sommes même presque devenus comme un vieux 
couple.

Quand vient le temps d’aider les autres, Luc en 
prend beaucoup sur ses épaules. Quand il adopte 
une cause comme celle de la Fondation Institut 
de gériatrie de Montréal par exemple, rien ne peut 
l’arrêter. Comment ne pas être solidaire ?

Luc Maurice est un grand rassembleur. Il a le don 
d’obtenir un engagement maximal de la part de 
ses collaborateurs. On pourrait le comparer à 
une génératrice. Avec lui, on ne manque jamais 
d’électricité. Je ne sais pas où il prend toute son 
énergie. Probablement de sa passion pour les 

personnes âgées qu’il adore. Il travaille comme un 
fou pour les aînés du Québec. Il se donne autant 
pour eux qu’il le ferait pour ses propres enfants s’il 
en avait. C’est un homme dévoué, dédié. Ce n’est 
pas tout le monde qui est prêt à donner autant de 
sa personne. On ne peut pas faire autrement que de 
l’aider à atteindre ses objectifs, autant en affaires 
qu’en matière de philanthropie.

J’appuie Luc Maurice et son Groupe qui porte bien 
son nom. Je les soutiens autant que je 
le peux. Je le fais avec grand plaisir, et plus je 
le fais, plus je me rends compte de la véracité 
de l’adage qui dit : «  Plus on donne, plus on reçoit ».

Serge Robitaille
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M E  J E A N  P R O U L X

Avocat, associé
Cabinet Gascon & Associés Dans le domaine des affaires, nous sommes tous 

sollicités par de nombreuses fondations ou sociétés. 
Chez Gascon & Associés, nous appuyons les causes 
qui nous interpellent plus particulièrement. Outre les 
actions caritatives que je soutiens moi-même, à titre 
de membre du conseil d’administration de plusieurs 
organismes, je suis toujours là pour soutenir les 
causes que Luc Maurice et sa société appuient. 

Le Groupe Maurice fait appel à l’expertise corporative
et immobilière de Gascon depuis plus de 12 ans 
déjà. Je pense que Le Groupe Maurice est l’une des 
sociétés les plus performantes et les mieux gérées 
au Québec. Luc est, pour moi, non seulement 
un partenaire d’affaires, mais un ami précieux, 
que je côtoie avec énormément de plaisir. C’est 
un passionné qui aime profondément les ainés. 
D’ailleurs, il leur rend visite régulièrement et assiste à 
plusieurs des réceptions tenues dans ses résidences. 
C’est un homme profondément humain, très 
respectueux des gens avec qui il traite. C’est un 

privilège de travailler à ses côtés et avec toute son 
équipe. Il a su s’entourer de collaborateurs qui le 
complètent bien. 

Gascon & Associés et moi-même avons soutenu Luc 
Maurice, entre autres pour la Fondation Institut de 
gériatrie de Montréal et pour la réfection d’une église 
patrimoniale située à Verdun, et nous continuerons 
de le faire avec bonheur.

Jean Proulx

P A R O L E  À  C E U X  Q U I  A P P U I E N T  L E  G R O U P E  M A U R I C E

T É M O I G N AG E

 
 

Je serai  
toujours là pour  

Luc Maurice
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Maurice, met beaucoup d’énergie et avec raison. Les 
gens qui vivent leurs derniers jours et leur famille 
méritent de bénéficier d’un tel lieu qui promet d’être 
apaisant, lumineux et réconfortant.

D’ailleurs tous les projets d’architecture à vocation 
sociale m’intéressent davantage. Que ce soit pour 
la réfection d’une aile d’hôpital, la conception 
d’une infrastructure destinée à nourrir des gens qui 
souffrent ou la construction d’un édifice pour traiter 
la schizophrénie, je travaille à faire en sorte que 
ces lieux soient invitants. Dans un environnement 
architectural et milieu de vie plus inspirant, les gens 
se sentent mieux. Ils sont plus positifs.

Je suis fier de donner un coup de pouce à Luc 
Maurice et à son Groupe Maurice car les causes 
qu’ils appuient me touchent aussi. Dans cette ère où 
l’on se sent souvent impuissant devant l’actualité 
journalière, il fait bon de penser que notre empathie 
commune envers autrui peut faire une différence 
dans notre société.

Alain-Serge Marchand

J’ai rencontré M. Maurice pour la première fois en 
1998. Je faisais partie des architectes qu’on lui avait 
référés pour la construction de son tout premier 
projet à Sainte-Thérèse : Les Résidences du Marché. 
Par bonheur, il a choisi notre firme, et, depuis, nous 
avons participé à la concrétisation de plus de 90 % 
de ses projets.

Luc recèle un heureux mélange de rationalité et de 
sensibilité. Je ne suis pas au courant de toutes ses 
implications sur le plan caritatif, mais je sais que je 
soutiens, par son entremise, l’Institut universitaire 
de gériatrie de Montréal, entre autres parce qu’il est 
affilié à l’Université de Montréal, mon Alma Mater. Je 
l’appuie aussi pour la restauration de l’Église Notre-
Dame-des-Sept-Douleurs de Verdun. Ne serait-ce 
que pour honorer le travail des architectes de ce 
monument patrimonial, mon âme d’architecte ne 
peut faire autrement. 

Je m’implique aussi au niveau des plans de la future 
Maison de soins palliatifs St-Raphaël et de son 
centre de jour, une cause dans laquelle Marie Michèle 
Del Balso, Première vice-présidente du Groupe 

P A R O L E  À  C E U X  Q U I  A P P U I E N T  L E  G R O U P E  M A U R I C E

T É M O I G N AG E

 
Luc Maurice 

a toujours un plan 
quand vient le temps 

d’aider les autres
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I N G . , M . I N G . 

Président et directeur – Charpente et fondations
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J’ai connu Luc Maurice alors qu’il projetait de 
construire son deuxième complexe résidentiel 
pour retraités : Le Notre-Dame à Repentigny. Il 
avait entendu parler de nous et voulait sans doute 
encourager une firme d’ingénieurs qui partageait 
son dynamisme pour mettre au monde son 
deuxième bébé. Entre lui et notre équipe chez CLA, 
ce fut le début d’une belle relation de confiance 
qui dure toujours puisque, depuis notre première 
collaboration, nous avons conçu les plans de 
structure et génie civil pour chacune des résidences 
du Groupe Maurice.

On ne peut pas décrire Luc Maurice en un seul mot. 
C’est un passionné, un perfectionniste dans l’âme 
et dans ses actions. Il va au bout de ses convictions 
tout en demeurant un homme d’une très grande 
écoute. Il pousse toujours plus loin ses idées pour 
répondre aux attentes des personnes âgées, tout en 
déployant sa volonté profonde de faire leur bonheur 

à travers différentes causes pouvant rendre leur 
existence la plus agréable possible. 

Luc Maurice est le type de personne qui donne envie 
de s’investir à fond dans les projets qu’on entreprend 
à ses côtés. Il est vrai que nous l’appuyons parce que 
nous entretenons avec lui une relation d’affaires, 
mais surtout parce que nous sommes tout à fait 
en accord avec sa vision caritative. On ne vit pas 
dans un monde parfait, mais on aime tendre vers la 
perfection dans tout ce qu’on fait, tant au travail qu’à 
l’extérieur du travail. Nous avons plusieurs points 
en commun avec Le Groupe Maurice, dont cette 
constante quête d’excellence dans toutes les sphères 
de notre existence et nous en sommes très fiers.

François Charest

P A R O L E  À  C E U X  Q U I  A P P U I E N T  L E  G R O U P E  M A U R I C E

T É M O I G N AG E

 
L’engagement de  

Luc Maurice dépasse 
largement la construction 

de résidences
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LES RETRAITÉS
NOUS HABITENT

D’hier à aujourd’hui, l’entraide
et les bons soins ont toujours
fait le plus grand bien !



Il faut se sentir

parfaitement libre

de donner.

LEGROUPEMAURICE.COM


